

Intercambio de experiencias sobre políticas públicas medioambientales en Tapalqué

Escrito por Administrador
Domingo, 28 de Abril de 2019 00:00

{besps}medioambiente28042019|width=215|height=323{/besps}

En la mañana del pasado día viernes 12 de abril, el encargado de la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos municipal Milton Giovanetti, junto a la ingeniera del vivero municipal y uno de los pasantes del programa municipal "Conciencia activa" fueron recibidos por la responsable del área ambiental del municipio de Tapalqué Angela Mugnolo.

Luego de visitar al proyecto "Tapalim", planta donde la bióloga coordina el tratamiento de los residuos, se realizó un intercambio de experiencias en materia de educación, haciendo hincapié en el compromiso de ambas gestiones en la aplicación de políticas públicas para el cuidado del medio ambiente.